

Kein Ilsekies! - Aktion

Aus aktuellem Anlass möchten wir wieder Viele aktivieren,
Transparente gegen den geplanten „Kiesabbau Bühne-Ost“ aufzuhängen.

**Gemeinsames Malen von Plakaten
am Sonntag, 30.07.2023
um 16.00 Uhr
im Feuerwehrgerätehaus Stötterlingen**

Jeder, der alte Laken, Tischdecken, Holztafeln, Pappen oder Ähnliches,
Farbreste, Stifte, Pinsel usw. hat,
bringt diese bitte mit.

Jeder, der seinen Zaun zur Verfügung stellen möchte und selbst kein
Transparent fertigen kann, meldet sich auch einfach am Sonntag.

Bis dahin...

Uwe Ahrens, Andrea Wiedenroth, Carsten Richter